

シトラスリボン運動へのご協力ありがとうございました。みなさんのおかげで実りある活動になりました。これからもみなさんで優しさあふれる地域、学校づくりを進めていきましょう。



Citrus Ribbon PROJECT

学校を表現したリボン運動は、三つの輪で「ただいま」、「おかえり」の気持ちを表す運動です。感染者やその周りにいる人への差別、偏見をなくして、コロナ渇のその後”も見え見え、暮らしやすい社会を目指します。

す。ましまあえる学校生生活を送れるようになりますことであ
感いました。この活動の目的は、新型コロナウイルス
「シトラスリボン運動」を行
うに互いに支えあ
りし、染症への警戒が続いている中、心無い言動や偏見をなくす
九月二十四日から、「シトラスリボン運動」を行
うに互いに支えあ
りし、染症への警戒が続いている中、心無い言動や偏見をなくす

シトラスリボン運動

生徒会新聞

編集

伊小澤

柚香遼

二〇二一年十月



あいさつ運動再開

九月は緊急事態宣言の影響で、あいさつ運動、ABC活動を実施しましたが、十月から緊急事態宣言が解除されるためあいさつ運動、ABC活動を再開することに決定いたしました。前回の活動から二か月ほど間が空いてしまいましたが、身だしなみを整えて会釈を心がけたあいさつをしましょう。

